

Le Village des sciences s'installe à l'IUT



«Il est important de montrer que la science est accessible à tout le monde», a souligné Hervé Cosnard, inspecteur d'académie, jeudi, lors de l'inauguration du Village des sciences, installé pendant deux jours à l'IUT.

«On a besoin de scientifiques, martèle-t-il. Il faut valoriser la vulgarisation pour montrer que c'est accessible.»

De son côté, Christophe Perry, médiateur scientifique de l'association Science en Bigorre, explique que celle-ci en assure l'organisation. À l'IUT, donc, cet événement, qui donne rendez-vous aux établissements scolaires et aux enseignants.

Sur le stand de la cité scolaire Mendès-France, nous avons rencontré Fabien Pellieux, professeur de sciences. Il explique que «l'objectif est de mettre des élèves dans une situation de présentation devant un public et de montrer qu'en bac professionnel, on fait des sciences».

Ainsi, ateliers ludiques et manipulations sont proposés, comme la fabrication du «dentifrice d'éléphant» ou la démonstration qu'avec l'eau de chou, on peut obtenir trois couleurs différentes.

À noter que des élèves de 1^{re} bac pro de prothésiste dentaire étaient très fiers de montrer leur savoir-faire. Démonstration : Hortense et Rabia ont procédé, sous les yeux des visiteurs, au modelage d'une première molaire du maxillaire. «On voulait un métier manuel. On l'a découvert grâce à un forum de métiers», explique la seconde.

Lors de cette manifestation annuelle, organisée au plan national, d'autres thèmes ont été abordés comme la lumière, la chimie, les robots, la météo, l'astronomie et l'espace.

J. B.